

Portes ouvertes à la MCC

Présenter les nombreuses activités de la MJC, donner toutes les informations nécessaires au public et se retrouver entre bénévoles des différentes sections : un triple objectif parfaitement réussi dimanche après midi lors des portes ouvertes proposées au cercle par la MJC de Buhl, dirigée par Maurice Emmenecker. Si les visiteurs ont été peu nombreux en début d'après-midi, la fréquentation était plus importante dans la soirée. La section cycliste, le tir à l'arc, le tennis de table ont permis notamment aux jeunes de s'initier de manière ludique à ces activités, tandis que les parents découvraient sur des panneaux les autres activités proposées : initiation musicale, judo, maquettes, relaxation, connaissances du monde et Téléthon.



Photo L'Alsace/Bernard Erhard